



Fideicomiso del Poder Judicial sirve para alimentar gratis a jueces, acusó trabajadora

Las declaraciones de la mujer han dividido la opinión pública pues confirmarían que recursos son sólo para magistrados

Por **Mayte Baena**



Desde que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**), anunció que se analizaba la extinción de **13 de los 14 fideicomisos** que tiene el **Poder Judicial de la Federación** (PJF), inició la polémica entre aquellos que defienden tal medida, mientras que otros se pronunciaron respecto a que tal órgano no se toca; sin embargo, este jueves 19 de octubre una de las trabajadoras del poder previamente citado desató más las discusiones en plataformas digitales luego de tratar de **defender** la permanencia de los mismos.

De acuerdo con lo expuesto por la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), los fideicomisos representan la cantidad de **15 mil millones de pesos**, recursos que a decir del diputado **Hamlet Almaguer**, servirían para el pago de **413 mil pagos de Pensiones del Bienestar para Adultos Mayores**; incluso el mismo mandatario federal ha aseverado que no se afectaría a los trabajadores ya que esto es más en torno a los recursos que se destinan a los jueces magistrados, al tiempo que remarcó que los trabajadores son utilizados “por los de arriba”.

[Fideicomiso del Poder Judicial sirve para alimentar gratis a jueces, acusó trabajadora - Infobae](#)